



Regionaljournal Steiermark



## Thujen und Hütte brannten in Unzmarkt

Um 1:48 Uhr wurden am Freitag drei Feuerwehren zu einem  
Brandeinsatz in Unzmarkt-Frauenburg alarmiert.

Eine Holzhütte sowie ein rund 20 Meter langer Thujen-Zaun standen in  
Vollbrand. Durch das schnelle Eingreifen der Feuerwehren konnte das  
Übergreifen auf das Wohnhaus in letzter Sekunde verhindert werden.  
Im Einsatz standen die Feuerwehren Unzmarkt mit drei Fahrzeugen und  
24 Mann, FF-Frauenburg mit zwei Fahrzeugen und 4 Mann sowie die  
Freiwillige Feuerwehr St. Georgen mit einem Fahrzeug und 9 Mann.

